



11月のクラスだより

みんなで
頑張った
うんどう会



運動会を終えて、少しお兄さんお姉さんに
なった「ゆり組」さん。

保護者の皆様の温かい声援に、子ども達
にとって思い出に残る日となりました。子ども達
も大きな自信とみたと思います。そしてこの自信さ
次の「おゆうぎ会」へとつなげていきたいと思
います。



「厚着になつて
いませんか?」

少しずつ肌寒くなってしまったが、
子ども達は元気に戸外を走り回ったり
集団遊びを楽しんで身体を動
かしてます。厚着だとすぐに汗を
かいてしまい、汗が冷えるところか
かせをみて原因によつたりもします。
寒そう…と思いつつ厚着にしてほ
がちですが、重ね着などで衣服
の調整が出来るようにご家庭
でも用意してくださいね!!

おゆうぎ会
に向けて!!

12月14日は
おゆうぎ会です。
今日はおゆうぎ会に
向けて、おゆうぎや
オペレッタを日々の
活動に取り入れて楽し
みながら進めていき
た…と思します。

ステキな親子写真
がとれました!! ありがとうございます。

★ 4 11月生まれの
おともだち
がみごとせーくん
10月の下旬に
双子のお兄ちゃんには
なりました。



妹のステキな
写真です。

